



(v.l.) Adnan Muranovic, Willi Gebelein Geschäftsführer Delta Möbel

Adnan Muranovic, 20 Jahre alt und in Wildhaus aufgewachsen, entdeckte schon früh seine Leidenschaft für den Sport. Bereits in der Schule begeisterten ihn Handball und Fussball, doch seine wahre Liebe galt dem Handball – nicht zuletzt aufgrund seiner beeindruckenden Grösse.

mit Geschäftsführer Willi Gebelein im Bereich Marketing und Kommunikation zusammen – ein Arbeitsfeld, das ihm grosse Freude bereitet.

Adnan Muranovic ist ein echter Teamplayer, sowohl im Sport als auch im Beruf. Verantwortung zu übernehmen bedeutet für ihn, stets Höchstleistung zu erbringen – nicht nur für sich selbst,



Vom Talent aus Wildhaus zum Kreisläufer bei Fortitudo Gossau: Adnan Muranovic, Mitarbeiter bei Delta Möbel, Foto: © Roland Peyer

Berufliche und sportliche Lieblings-«Plätze»

Mit einer Bewerbung und einem erfolgreichen Probetraining legte Adnan Muranovic den Grundstein für seine Aufnahme bei TSV Fortitudo Gossau und durchlief die Jugendabteilungen. Er schaffte den Sprung in die erste Mannschaft und spielte in der Nationalliga B (MNLB), der zweithöchsten Liga im Schweizer Handball. Trotz starker Konkurrenz steht Adnan Muranovic nun als Kreisläufer (Spielposition) vor der Herausforderung, sich in der Mannschaft zu behaupten, nachdem das Team in die 1. Liga abgestiegen ist.

Parallel zu seiner sportlichen Karriere fand er bei Delta Möbel, dem grössten Möbelhaus der Ostschweiz, seine berufliche Heimat. Bereits im 10. Schuljahr wusste Adnan nach einer Schnupperlehre bei Delta Möbel, dass er dort seine Ausbildung machen wollte. Nach erfolgreich abgeschlossener Lehre und einer anschliessenden Weiterbildung arbeitet er nun eng

sondern vor allem für das Team. «Wenn ich nach einem Arbeitstag in die Sporthalle gehe weiss ich, dass ich für das Team mein Bestes geben muss. Genauso ist es bei Delta Möbel: Gute Ergebnisse hängen auch hier vom Team ab», sagt Adnan Muranovic.

Er schätzt das Vertrauen der Geschäftsführung und seines Teams bei Delta Möbel und trägt mit Stolz den Einlaufpullover mit dem Delta-Logo. «Es ist ein gutes Gefühl, wenn jemand, der Delta Möbel noch nicht kannte, durch meinen Sport auf unser Unternehmen aufmerksam wird», erzählt Adnan Muranovic mit Begeisterung. Sein Wunsch für die Zukunft? Natürlich der Aufstieg seines Clubs. Und wer weiss, vielleicht wird der Traum vom Handballprofi eines Tages Wirklichkeit. «Beruf und Sport – ich bin gespannt, wohin mich mein Weg noch führt», sagt Adnan Muranovic mit einem Lächeln.

Grösstes **ROLF BENZ** Studio der Ostschweiz

Bis zu **25%** JUBILÄUMS-VORTEIL

delta MÖBEL KÜCHEN HAUSHALT